

三浦健康学園跡地の有効利用が決定 2012.12

平成24年3月の予算委員会にて区有地の有効活用策として質問・提案した旧三浦健康学園跡地について区が調査を行い、自然エネルギーの導入について、このたび事業化の判断が決定しました。これにより世田谷区は独自の再生エネルギー推進への第一歩を踏み出します。



紙おむつリサイクル事業を視察 2012.9.12

福岡県大牟田市へ「紙おむつのリサイクル」に全国で初めて拠点回収にて取り組んでいる大木町を訪問。

同町は、2016年度までにごみを焼却・埋立処分しない町を宣言。

その取り組みの一環として、家庭から排出される大人の紙おむつを全国で初めて回収ボックスを設置して、一般廃棄物としてリサイクル事業を実施している現状を視察。

世田谷区の新たなリサイクル事業の実現へ向け、取り組んでまいります。



リノベーションの活用策を視察 2012.12.25

鹿児島市の中心市街地・天文館にある老舗百貨店「マルヤガーデンズ」を視察。景気低迷により2009年に閉店した三越鹿児島店を1年間に及ぶリノベーション整備を行い再生、2010年4月に開業。

リノベーション後の集客における効果や今後の展開、課題について意見交換をいたしました。

※リノベーションとは、建物を大幅に改修すること。

古い建物に新たな付加価値を与えることを目的とすることです。

今、全国では老朽化した分譲・賃貸の公的な団地をリノベーションし、高齢者向け、家族向け、若者向けに割安で供給する事例が注目を集めています。



都立梅ヶ丘病院跡地の取得を決定 2012.11

我が党が「福祉先進都市せたがや」の総合拠点として整備を求めてきた梅ヶ丘病院跡地について、区は保健福祉政策の重要な柱として跡地取得を決定し、平成31年度開設へ向けた事業化への取り組みが始まりました。

引き続き、具体的に整備する機能について推進してまいります。



子どもの人権擁護の新たな仕組みが実現 2012.10

我が党が児童相談所移管へ向けた環境整備の一環として提案をしてきました子ども自身の人権侵害や生命・身体の危機に関わる相談を受け、問題の解決につなげる「子どもの人権擁護の新しい第3者機関」の設置について、平成25年7月の発足が決まりました。



■相談時間

月曜日～金曜日 13時～20時

土曜日 10時～18時

■相談方法

電話、FAX、メール、手紙、ハガキ等
(訪問、出前相談もあり)



http://twitter.com/hiroto_setoh



「佐藤ひろと」で検索して下さい。

今後とも皆様の声を区政に生かせるような質問・提案をして参りますので、ご意見・ご要望をホームページへお寄せ下さい。

公明党世田谷区議団 〒158-8504 東京都世田谷区世田谷4-21-27
TEL.03-5432-2788～2790 FAX.03-3413-7233

URL <http://www.komei-setagaya.org/> E-mail komei-setagaya@komei-setagaya.org